

"Recht auf Frieden – Kinder haben das Recht auf Schutz im Krieg und auf der Flucht.
Sie haben das Recht in Frieden aufzuwachsen"

Mit der Station 5 unserer Kinderrechtstation, sehen wir den Auftrag, das Symbol des Friedens in den Mittelpunkt zu setzen. In Artikel 22 der UN Kinderrechts-Konvention ist zu lesen, dass Kinder im Krieg humanitäre Hilfe bekommen und Familien auf der Flucht geschützt werden.

Wir werden deshalb künstlerisch gestaltete Tauben wetterfest machen, um sie unter freiem Himmel fliegen zu lassen und sie an den unterschiedlichsten Stellen als Symbol zu befestigen.

Wir haben das Thema „Recht auf Frieden“ in einem Podcast besprochen und projektbegleitende Ideen umgesetzt. Im Rahmen der Projektmonate werden verschiedene Treffen stattfinden, und die Station 5 wird wie jede andere Station im Rahmen einer Eröffnung eingeweiht. Da das Recht auf Frieden sich von den anderen Stationen unterscheidet, schicken wir am Tag der Einweihung Friedenstauben auf die Reise. So werden Tauben persönlich von Kindern entsandt zur Kernstadt Lampertheim, zum Kreis Bergstraße, zum Land Hessen und auch in den Bundestag.

Das Ziel ist ganz klar: Kinder haben Rechte – Kinder haben ein Recht auf Frieden.

Kinder haben das Recht auf Schutz im Krieg und auf der Flucht. Sie haben das Recht in Frieden aufzuwachsen.

Wir freuen uns, auch Ihnen eine Taube zuzuschicken. Bitte unterstützen Sie die Rechte der Kinder und beteiligen sich an unserer Aktion.

Was müssen Sie tun? Nehmen Sie Kontakt mit uns auf!

Sie bekommen von uns eine Taube, die Sie an einem für Sie wichtigen Ort platzieren.

Wir freuen uns über ein Foto vom Ortsschild Ihres Wohnortes und der Taube.

Wir sammeln diese Fotos und freuen uns, dadurch zu sehen wie weit unsere Tauben in die Welt fliegen.

Kath. Familienzentrum St. Michael, Kirchstr. 59, 68623 Lampertheim-Hofheim Tel.: 06241/80117

www.familienzentrum-stmichael-lampertheim.de



Webseite

Familienzentrum-stmichael-lampertheim.de



Kinder haben Rechte

**Station 5:
Recht in Frieden
aufzuwachsen**

5

Mädchen und Jungen haben das Recht auf Hilfe und Schutz im Krieg – In Artikel 22 der UN-Kinderrechts-Konvention ist zu lesen, dass Kinder im Krieg humanitäre Hilfe bekommen und Familien auf der Flucht geschützt werden. Die Vertragsstaaten der UN treffen geeignete Maßnahmen um sicherzustellen, dass Familien auf der Flucht zusammenbleiben und sicher sind.

Katholisches Familienzentrum St. Michael

Demokratie & auf